



1- Batteriebetrieb

Die Lampe wird mit 2 x AA-Batterien betrieben (nicht im Lieferumfang enthalten). Wir empfehlen Qualitätsbatterien für ein langes und dauerhaftes Licht. Bitte verwende nur neue und unbenutzte Batterien.

2- Die Befestigung des Acrylglas – Scheibe

Achtung! Die Scheibe ist ein sehr leicht zerkratzbares Material. Bitte die Scheibe nicht mit schmutzigen Händen anfassen. Öffne die Schutzhülle vorsichtig. Fass die Scheibe an der oberen Kante an und setze es mit leichtem Druck ein. Danach rastet es hörbar ein. Danach sitzt die Scheibe fest und sollte nicht mehr abgelöst werden.

3- Öffnen-Schließen

Du kannst die Lampe einschalten, indem du 2 Sekunden lang auf die vordere Taste drückst oder die Fernbedienung benutzt. Nach dem Einschalten der Lampe kannst du die Farbe deiner Wahl entweder mit der Fernbedienung oder der Fronttaste am Sockel einstellen. Für Timer-Option benutze die Taste auf der Fernbedienung; 15s, 30s, 1h (h=Stunde). Die Lampe schaltet sich dann automatisch aus, um die Batterie länger zu halten.

4- Reinigung und Wartung

Wenn das Plexiglas verschmutzt ist, kannst du es mit einem Mikrofasertuch reinigen. Bitte verwende keine Glasreiniger oder andere Reinigungsmittel.



1- Battery operation

The lamp is powered by 2 x AA batteries (not included). We recommend quality batteries for a long and lasting light. Please use only new and unused batteries.

2- Mounting the acrylic plate

Attention. acrylic plate is a very easily scratchable material. Please do not touch the acrylic plate with dirty hands. Open the protective cover carefully. Hold the acrylic at the upper edge and insert it with light pressure. It will then audibly click into place. The acrylic is now firmly in place and should not be removed.

3- Turning the lamp on and off

You can switch on the lamp by pressing the front button for 2 seconds or by using the remote control. After switching on the lamp, you can set the colour of your choice either with the remote control or the front button on the base. For timer option use the button on the remote control; 15s, 30s, 1h. The lamp will then switch off automatically to conserve battery life.

4- Cleaning and maintenance

If the acrylic is dirty, you can clean it with a microfibre cloth. Please do not use glass cleaner or other cleaning agents.

